



CARL SCHRÖTER

Assekuranzkontor – gegründet 1868

Carl Schröter International Insurance Services GmbH

Pflichtinformationen gem. EU-Vermittlerrichtlinie

Die **CSI Carl Schröter International Insurance Services GmbH** ist eine Gesellschaft mit beschränkter Haftung – eingetragen beim Amtsgericht Bremen, HRB 26848.

Geschäftsführer:
Claus Dimter, Stefan Rogge

Die Gesellschaft ist im Vermittlerregister als zugelassener **Makler** gemäß § 34d Abs. 1 Gewerbeordnung mit der Registrierungs-Nr. D-OSRE-ZLLXO-48 eingetragen.

Diese Eintragung kann im Internet überprüft werden unter: www.vermittlerregister.info
Gemeinsame Registerstelle nach § 11a Abs. 1 Gewerbeordnung:

Deutscher Industrie- und Handelskammertag (DIHK) e.V.
Breite Straße 29, 10178 Berlin
Tel.: +49 0180 600 58 50

Die Gesellschaft hält keine unmittelbare oder mittelbare Beteiligung von mehr als 10 % der Stimmrechte oder des Kapitals an einem Versicherungsunternehmen. Ebenso hält kein Versicherungsunternehmen eine mittelbare oder unmittelbare Beteiligung von mehr als 10 % der Stimmrechte oder des Kapitals an der Gesellschaft.

Beschwerdestelle:
Versicherungsombudsmann e.V.
Postfach 080632, 10006 Berlin
Tel.: +49 30 20605899
Fax: +49 30 20605898
www.versicherungsombudsmann.de

Compulsory Information as per Directive on Insurance Agencies in the EU

CSI Carl Schröter International Insurance Services GmbH is a limited company registered with the Bremen Local Court under Commercial Register Number HRB 26848.

Managing Directors:
Claus Dimter, Stefan Rogge

The company is entered in the Agency / Brokerage Register as an authorised **broker** pursuant to Section 34d (1) of the German Industrial Code (Gewerbeordnung) under the register number D-OSRE-ZLLXO-48.

This entry can be checked in Internet at www.vermittlerregister.info
Corporate registration office pursuant to Section § 11a (1) German Industrial Code

(Gewerbeordnung):
Deutscher Industrie- und Handelskammertag (DIHK) e.V.
Breite Straße 29, 10178 Berlin, Germany
Tel.: +49 0180 600 58 50

The company has no direct or indirect holding of more than 10 % of the voting rights or capital of any insurer. Likewise no insurer has a direct or indirect holding of more than 10 % of the voting rights or capital of the company.

Complaints panels:
Versicherungsombudsmann e.V.
Postfach 080632, 10006 Berlin, Germany
Fon: +49 30 20605899
Fax: +49 30 20605898
www.versicherungsombudsmann.de